

vincial de Madrid, indicándole que se suspendan los servicios de dicho organismo.

Continuando por tanto, funcionando la ordenación de padres de dicho organismo.

Este viene a confirmar la noticia de que el conflicto suscitado a consecuencia de la actitud en que se han colocado los diputados interinos, tardará algunos días en resolverse.

Pero puede ocurrir que algún acto colectivo realizado bien, por los diputados suspendidos o por los interinos, obligue al gobierno a anticipar la solución.

Lo que se dice

En diferentes círculos se susurra ayer que con la declaración de la mayoría de edad del rey, coincidirá el ingreso de Canalejas, Romero Robledo y otros elementos políticos en el partido liberal.

A la noticia no se concedió importancia, porque desde ahora a la fecha indicada pueden ocurrir muchas cosas que obliguen a los citados hombres públicos a variar de esos propósitos en el caso de que fueran ciertas.

Silvela y Gamazo

El jefe de la Unión Conservadora celebró ayer numerosas conferencias con hombres políticos.

En todos los círculos se comenta mucho la labor desplegada ayer por Silvela.

Gamazo, que salió el sábado de caza, regresará hoy a Madrid.

La infanta Eulalia

El día 18 del mes actual, llegará a Madrid la infanta Eulalia.

Ayer salió con dirección a París su dama de honor la marquesa de Arca-Hermoso, con objeto de acompañarle en el viaje.

Como no están concluidas las reformas que se realizan en el hotel de los marqueses de Casa-Torre, situado en la calle de Guatiza y que hace poco tiempo fue adquirido por la infanta Eulalia, no se sabe en qué punto se alojará ésta a su llegada a la corte.

## Alrededor de la boda

Según se acuerda la fecha en que se celebra la boda entre la princesa de Asturias y el archiduque de Austria-Hermoso, con adquisiciones nuevas noticia se da a su corte con don Carlos de Borbón.

En el comercio de esta corte notan que ya preparativos y en algunos talleres se trabaja bastante para poder terminar los encargos que han recibido de palacio, para determinada fecha.

parece ser que los talleres de confecciones de señoras son los más recargados de trabajo, pues los encargos de ropas, en, bordados, etc., se han repartido entre algunas provincias y buen número de convenios.

Casi todos los encargos están hechos para que los trabajos se entreguen en palacio a últimos del presente mes y como ya no restan más que días se da gran impulso a todos ellos para terminarlos dentro del plazo marcado.

El archiduque no emprenderá su viaje con dirección a la corte para asistir a la boda de su sobrina la princesa de Asturias hasta fin de este mes, y entonces la hará acompañando a sus hijos.

Los señores de Calabria, hermanos del pretendiente de la princesa y que han pasado numerosos días en Barcelona, desembarcaron de su viaje de Cannes, llegaron hoy en el vapor expreso a Madrid, en donde permanecerán por lo menos hasta que se celebre la boda de su hermano.

En palacio se están arreglando con gran lujo todas las habitaciones de la planta baja, que son las destinadas a la princesa para su boda.

Obreros de diversos gremios trabajan en ultimar las reformas que se introducen en ese parte del palacio de Oriente.

Los mayordomos de cesáreas han decidido y a ejemplo de lo hecho por los demás aparte de la alta servidumbre palaciega, regalar a la princesa un grandioso juego de té, que será una verdadera obra de arte.

Quanto se dice acerca de la fecha en que ha de celebrarse la boda de la princesa, carece de fundamento, pues acerca de este particular nadie se ha dicho concreto.

Lo más probable es que se celebre la boda en la primera decena de febrero.

Por la reina se han hecho algunas invitaciones para que acudan a la ceremonia nupcial

## Banquete aplazado

Ayer era la fecha fijada para celebrarse el banquete organizado por la redacción de "La Vieja" en honor del poeta Núñez de Arce pero se ha aplazado hasta el próximo domingo en que tendrá lugar.

A la fiesta se han adherido muchísimas personas, de las que su edad pueden figurar en la citada redacción, pero también son muchos los jóvenes que tomarán parte en el banquete.

## Detención

Se ha recibido un telegrama de Barcelona, en el que se participa que la guardia civil ha procedido a la detención de un individuo llamado Juan Oliva.

Esta detención se ha efectuado en Villanueva de Geltrú y las causas que la han motivado son denuncias a raíz del movimiento carlista realizado en Cataluña.

El detenido Oliva fue oficial en la guardia civil carlista y su apresamiento complicado gravemente en la última Intención realizada por los amigos de don Carlos.

Juan Oliva será conducido a Barcelona y puesto a disposición del juez que entienda en los asuntos de Barcelona.

## Fallecimiento

Telegrafista desde Valencia dando cuenta del fallecimiento de D. Eladio Penáva, presidente de aquella audiencia provincial.

## Muerto a palos

De Lugo participan, que un individuo de la parroquia de Carrascalín fue agredido por dos vecinos ayer que le dieron una paliza.

El apagado guardó caña algunos días y al cabo de ellos falleció.

Entendidas las autoridades del hecho se procedió a la necropsia del cadáver y el médico forense ha certificado que la muerte fue debida a la paliza que recibió el interierto.

Los agresores han sido detenidos y puestos a disposición del juzgado.

## Mitín

Telegrafista desde Lugo que se trabaja mucho en los preparativos para realizar en aquella capital su mitin el día de hoy.

Sobre el pecho lucía valiosa y astiosa mariposa de brillantes.

El rey llevaba el uniforme de alumno de la academia de infantería y suspendidas del cuello las insignias del Tolosa de oro.

A la recepción han asistido, el gobierno, el cuerpo diplomático presidido por el Nuncio, autoridades de Madrid, los Grandes de España, los presidentes de las Cámaras, el obispo de S. Ildefonso, los capitanes generales, las damas de palacio y comisiones de las diversas dependencias oficiales.

## Grandes fríos y nevadas

Desde ayer empezó a desenderse notablemente la temperatura en esta Corte, donde ya desciende hace días vieniente soprando grandes fríos.

Durante la pasada madrugada la helada que cayo fué de las que se recuerdan por todos los que afeitan sus efectos y según fué avanzando la mañana se cerró totalmente el horizonte comenzando a nevar copiosamente.

Por las calles eran contadísimas las personas que transitaban a pie y cuando llegó el día de ayer se vio que las deseadas nevadas aquella vez que de continuo se oyo contra de ametrallamiento y movimientos. A la caída de la tarde cayo de nuevo y hasta gadas de obreros empezaron a trabajar para recoger sobre las conchas la abundante cantidad de nieve caida durante la tarde.

Los teatros han sufrido las consecuencias del intensísimo frío de ayer, pues a todos ellos ha sido muy escaso el público que ha concursado.

Al mismo tiempo se procura que pueda amansar por mañana dura esta anormal situación.

## Máufragos salvados

Se han recibido extensos telegramas de Cádiz dando cuenta de la llegada a aquella ciudad de los máufragos del vapor "San Agustín".

Los máufragos han llegado a bordo del transatlántico "Rabat", y a esperarlos el maestro acel de la inmensa gente, para todos los que forman la tripulación son hijos de Cádiz, que con la natural ansiedad de estos casos esperaban impacientemente el momento de abrazar a los suyos.

Con este motivo se desarrollaron cenas altamente convocadoras.

La oficialidad guarda absoluta reserva acerca de las causas que motivaron el siniestro, pero un pasajero ha sido más explícito y ha dado curiosos pormenores acerca del siniestro marítimo.

Dice el pasajero, que en el momento del naufragio se hallaban en el puente el capitán y el segundo oficial de a bordo acompañados del ayudante de prácticos de la costa.

Del capitán y todos los oficiales hace grandeselogios por las pruebas de valor que dieron para salvar al pasaje.

En el momento que se comprendió era inevitable el naufragio el capitán comenzó a dirigir la maniobra del salvamento y perfectamente secundado por

los oficiales se realizó con rapidez y precisión.

Se arriaron al agua todos los botes y en los primeros cumbaro en el pasaje y en los dos últimos la oficialidad que había distribuido entre los primeros a la marina.

Los ocho botes hicieron rumbo a un peñón deshabitado, donde fondearon y desembarcaron los oficiales y permaneciendo allí todo un día y una noche.

En el momento que el último bote se alejaba del buque naufragado éste estuvo a punto de hundirse.

Nota.—Aviando se pasará a domicilio.

## LAS DELICIAS

El número que acaba para la caja de mazapán y 6 pesetas de Jerez ha sido el número 475.

## Las señoras

Se encuentra en esta capital, hospedándose en el hotel Dámaso Landa, Avenida número 5, el representante de la importante casa de Francisco de Larrechecha, de Bilbao, dedicada a Camisetas, Lencería y géneros de punto y especialmente a equipos para náuticas y para el campo, que proceden hacia un completo muestrario de dichos artículos que tendrá el gusto de presentar a cuantas personas le confiaren órdenes de 10 a 12 y de las 15 a 16 en dicho hotel.

Nota.—Aviando se pasará a domicilio.

## VENERO SÍFILIS

Curación pronta. Consulta de doce a dos y de noche a ocho.

Quintario, 12, 2. derecha

## Madame Baylin

CORSETERA FRANCESA

Especialidad de curas a medida

Posee el mejor modelo, hace desaparecer el vientre, disminuye las caderas y da al cuerpo flexibilidad y elegancia.

Como en las mejores casas de París y 25 por 100 más barato.

Calle Loyola, 14, en el pueblo

FRENTE AL BUEN PASTOR

## DINERO

Es la única casa que en esta capital cobra mucho interés por los préstamos sobre alquileres, casas y otros artículos.

General Echagüe, 12

## ALMORRANAS

Un ítem de interés se crea en

8 HORAS

sin manchar y comodamente con el Antiflororollol

Máscara que se vende a 100 pesetas en San Sebastián en la calle de la Plaza, 10, en Guipúzcoa, 6, Laredo, 1, en Marcial, 33, y Echegaray, 2 y en Irún, Rambla de Lasa. Por mayor, Rambla de las Flores, 4, Barcelona.

El día 10 del corriente saldrá del puerto de Pasajes, directamente para Montevideo. Buenos-Aires el viernes.

## Uruguay

Efectuando la travesía en 23 días sin escalas en el Brasil.

Para carga y pasajeros dirigirse a don E. Incamps, agente de la Compañía, en Pasajes.

## Se necesita

un aprendiz de 14 a 15 años. Fotografía de Arte, San Marcial, 11.

## Ama de cria

Sofrece una de 20 años de edad, de constitución robusta con buena y abundante leche, quince días de prueba, para criar en casa de los padres.

Pedir informes y detalles al Dr. don Juan Quintana de Burgos.

## Se necesita

un criado con muy buenas recomendaciones. Inutil prestarle sin ellas. Informar en esta Administración.

## Larrarte y González

Hacen falta para todos ellos buenas oficinas.

— MAYOR, 16 —

## José Cordovez.-Sastre

Se ha trabajado y como siempre ofrece su casa y establecimiento juntamente con sus servicios a los clientes y al público en general con 100 ó sin, en su nuevo domicilio.

22, Garibay, 22, tienda

## Fármacos incorpribles

Privilegiados y tóxicos primarios al mundo

## Se necesitan

un criado con muy buenas recomendaciones. Inutil prestarle sin ellas. Informar en esta Administración.

## La Funeraria de la villa de Montes, Oquendo, 8, teléfono 198, es la única casa en la que se realizan los servicios fúnebres y sepelios.

Se realizan únicamente por el Concejo de Sanidad y la Sociedad Espanola de Higiene y las entidades médicas de España y el extranjero, de consiguiente serán perseguidos los que con engaños ofrezcan o vendan fúnebres a precios exorbitantes.

El público encontrará en esta casa, fúnebres desde el precio más modesto hasta el más sumiso, inyectados, así como demás servicios, como imperiales, coches, etc.

A los pueblos se les servirá con la prontitud posible avisando por teléfono ó correo.

En toda aquella región abundan muchísimos los intentos de robo.

## EL PARAISO

Se ha recibido una nueva remesa de piñas en su rama y piñones al natural.

## GABRIEL VIDAUERRE

SAN JUAN, 9 —

Frente de la Pescadería

## ALMACENES ALFAR Y MENOR

Herrera, Pasamanería y Novedades

Gran surtido en peletería para adorables, así como abrigos, cuches y boas.

## HACEN FALTA

obreros ajustados, torneros, moldeadores, forjadores, carpinteros y otros, en la Maquinista Guipúzcoa.

Dirigirse a las oficinas de dicha Sociedad en Beasain.

## SE DESEA

doctor en medicina español para hacerla situación. Para más informes, dirigirse a esta administración. Muy urgente.

## EL SEÑOR

Don Juan Muguerza y Unsain

Falleció á las veintitres y veinte minutos de anteceder

á los 61 años de edad.

DESPUES DE HABER RECIBIDO LOS SANTOS SACRAMENTOS

— R. I. P. —

Su desconsolada viuda, hijas Jesus y María, hermanos, político, sobrinos y demás parientes, suplican á sus amigos que sirvan encomendarse á Dios y asistir á los funerales que se celebrarán en la iglesia del Buen Pastor, por lo que recibirán especial favor.

San Sebastián, 1901.

El duelo recibe y despedir en la Iglesia.

DOMICILIO: SAN MARTIN, 14, PRINCIPAL.

No se reparten esquelas.

## O POLVOS DEL DR. KUNTZ

desterrando en breves días las dispe

siones, gastritis y estreñimientos, como a diario lo certifican miles

de curados agradecidos. Caja, 7,50; media caja, 4 pesetas, RAMBLA DE LAS FLORES, 4, Y PRINCIPALES FARMACIAS DEL MUNDO.

Estómago Artificial